

POLISI

Peduli Warga Kurang Mampu, Kasat Intelkam Polres Pangkep Iptu Edward Turun Langsung ke Warga Bagi Sembako

HermanDjide - PANGKEP.POLISI.ID

Oct 31, 2022 - 16:53



PANGKEP - Kasat Intelkam Polres Pangkep Iptu Edward,SH kini turun langsung ke warga berbagi terhadap warga kurang mampu Senin (31/10/2022)

Iptu Edwar dalam menjalankan tugasnya di Pangkep, bukan saja sebagai Pelindung, Pengayom tapi juga sangat peduli kepada warga yang kurang mampu.

" Kami senang berbagi pak atau sedekah utamanya kepada warga yang kurang mampu, siapa lagi yang membantu mereka kalau bukan kita semua pak" ujarnya.

Iptu Edwar mengajak kepada kita semua agar membiasakan diri berbagi atau sedekah kepada sesama utamanya terhadap warga yang kurang mampu.

Dia menjelaskan bahwa kegiatan Baksos tersebut disalurkan kepada warga kurang mampu yang sangat membutuhkan dan kami lakukan kepada warga kampung di Kassii Kecamatan Balocci dan Kampung Biringere, Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkep.

Kegiatan ini di pimping langsung langsung Kasat Intelkam Polres Pangkep IPTU Edwar, SH didampingi KBO Sat Intelkam IPDA H. Herman, S.Sos serta personil Sat Intelkam Polres Pangkep.

" Kami senang terjun langsung menyerahkan paket sembako kepada warga kurang mampu ini di kampung Kassi Kecamatan Balocci bernama Dg. Rukka yang mengalami lumpuh sejak masih duduk di bangku SMA sampai sekarang dan Istrinya Bada yang mengalami kebutaan setelah mengalami kecelakaan sekitar puluhan tahun yang lalu" ujarnya..

Kemudian Kasat Intelkam Polres Pangkep ini lanjut memberikan bantuan kepada Nenek tua yang sudah tidak bisa lagi berjalan jauh beserta Anaknya yang tidak memiliki aktivitas/pekerjaan yang bisa menghidupi sehari-hari.

" Bantuan ini saya berikan kepada warga Pangkep yang kurang mampu sabagai rasa simpati dan empati saya sebagai anggota Polri, mengingat masih banyaknya warga dibawa garis kemiskinan yang tentunya sangat membutuhkan bantuan untuk kebutuhan hidupnya sehari-hari" paparnya.

Iptu Edward berkata bahwa Insya Allah kegiatan Baksos ini akan terus dilakukan Satuan Intelkam Polres Pangkep untuk masyarakat yang betul-betul sangat memperhatikan karena saya ingin selalu berbagi kepada orang miskin agar kelak menjadi amal jariyah disisi Allah SWT.

Menurutnya bahwa kepedulian ini dengan pemberian bantuan dan kegiatan sosial lainnya memang sudah sering dilakukan dari dulu tapi akan terus dilakukan ke depan.(Herman Djide)